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Vorlage Nr. 101.18.964 

 

 

Stand Ausbau Betreuungsplätze 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wir bitten den Magistrat um die Darstellung der Betreuungssituation im U3-

Bereich, im Bereich der 3-6-jährigen und im Bereich der Grundschulbetreuung, 

aufgeschlüsselt nach den einzelnen Stadtteilen wie folgt: 

 Anzahl der Betreuungsplätze aktuell insgesamt 

 Anzahl der davon aktuell belegten Plätze 

 Bedarf an Betreuungsplätzen zum 01.08.2018 

 Anzahl der vorhandenen Plätze zum 01.08.2018 

 Fehlende Plätze zum 01.08.2018 

 

2. Wie sieht die Ausbauplanung differenziert nach Stadtteilen aus? 

 Ausbau an Plätzen vom 01.08.2018-31.12.2018 

 Ausbauplanung für das Jahr 2019 

 

3. Wie wird der Magistrat kurzfristig auf fehlende Plätze reagieren? 

 

4. Wie hoch waren und sind die Investitionen in den Jahren 2017, 2018 und 2019, 

um neue Plätze zu schaffen? 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Anke Bergmann 

 

Dr. Günther Schnell Dieter Beig Andreas Ernst 

Fraktionsvorsitzender 

SPD 

Fraktionsvorsitzender 

B90/Grüne 

Stadtverordneter 

   

   

   

   

 




